

八戸学院第二しなのめ幼稚園



こぼと 6月号

令和7年5月29日

新緑の爽やかな風から、少しずつ梅雨の気配を感じる季節となりました。園庭のつつじの花が満開です。日々の何気ない自然の変化にも子どもたちの豊かな感性が育まれていることを感じます。

先日、避難訓練を行いました。今回は地震を想定した訓練でしたが、子どもたちは真剣な表情で先生の話をよく聞き、落ち着いて行動することができました。日頃からの繰り返しの大切さを感じるとともに、「自分の身を守る意識」が少しずつ育っていることうれしく思います。ご家庭でも防災についてお子さんと話す機会を持っていただけましたら幸いです。

6月は虫歯予防デーや時の記念日など、生活習慣を見直すよい機会があります。ご家庭でもぜひ、お子さんと一緒にお話ししてみてください。

また、これから梅雨入りとなり、室内で過ごす時間も増えますが、室内でものびのびと遊べるように環境を整え、子どもたちの想像力や表現力を引き出していきたいと考えています。蒸し暑い日が続くなかで体調を崩しやすくなる時期でもありますので、衣服の調整や水分補給など、健康管理にも十分配慮してまいります。

保護者のみなさまには、日々のご協力を心より感謝申し上げます。今月も引き続き、子どもたち一人ひとりの心と体の成長を大切に、職員一同、丁寧な教育・保育を行ってまいります。

6月もどうぞよろしくお願いいたします。

園長 加藤康子



♪未就園児教室ポケット広場♪

今年度最初のポケット広場を昨日行いました。お部屋で好きな遊びをしたり、ポットにお花の種を植えたりしました。今後も、好きな遊びや親子一緒、お友だちと一緒に活動することを楽しみながら体験していきます。

また、保護者の方も情報交換や園の教員に相談したり、園の活動の様子を見学したりできますので、お知り合いの方にお声がけいただければ幸いです。

次回は、6月18日（水）です。一緒に遊びましょう。お待ちしております。



◆八戸学院大学短期大学部との連携イベント◆

- ・八戸学院大学短期大学部の新ホール完成セレモニーが6月11日（水）10:30～開催されます。年長組が参加し、短大生のピアノ演奏を鑑賞したり、短大生と一緒に歌やリトミックを披露したりと連携活動を行います。
- ・6月4日（水）は、「子どもの遊戯と表現」の授業の一環として短大生が来園し、子どもたちに「3匹のやぎとがらがらどん」の劇を披露してくれたり、手遊びなどで一緒に楽しんだりします。



6月のわらいとおもな活動

ひよこ組（満3歳児）

- 【ねらい】体をいっぱい動かして遊ぼう
- 【活動】・喜んで走ったり、歩いたりしよう
・手や指で描いてみる
- 【うた】かわいいかくれんぼ

りす組（年少）

- 【ねらい】友だちと一緒に体を動かして遊ぶことを楽しむ
- 【活動】・走ったり、ジャンプしたり、踊ったりと様々な動きを楽しむ
- 【うた】かたつむり
あめふりくまのこ

うさぎ組（年中）

- 【ねらい】皆と一緒に運動会へ参加し、最後まで取り組む
- 【活動】・楽しかったことを、絵や言葉で表現してみる
- 【うた】とけいのうた
すうじのうた

きりん組（5歳児）

- 【ねらい】自分の役割に関心をもち、繰り返し練習したり自信をもって発表をする
- 【活動】・運動会に友だちと競い合うことの楽しさを知り、競技に取り組む
- 【うた】大きな古時計